



Die neu- bzw. wiedergewählten Offiziere mit den Pokalgewinnern, die teils auch die Nordkompanie beim Schießen um den Wandpokal der Bruderschaft vertreten. Foto: Bühner

249 Ringe: Rothaus Bester im Norden

Hauptmann Ahring genießt Vertrauen

Allagen. Einstimmig für weitere vier Jahre sprachen die Mitglieder der Nordkompanie der St. Sebastianus Schützen ihrem Hauptmann Karl Ahring, er repräsentiert in diesem Jahr die Bruderschaft als Majestät, ihr Vertrauen aus. Zum neuen Fahnenoffizier wählte der Norden den bisherigen Fähnrich Andreas Filthaut, der die Nachfolge von Christoph Köster antritt. Neuer Fähnrich ist jetzt Stephan Müller.

Den Bericht über die Finanzlage der Kompanie — als Kassenprüfer wurden in diesem Zusammenhang Christoph Buchheister und Günter Rickel gewählt — erstattete der stellvertretende Hauptmann Franz-Josef Hötte. Anschließend hielt er Rückschau auf die Aktivitäten des Jahres. Dabei zeigte er sich besonders erfreut darüber, daß zum einen mit Karl Ahring der Schützenkönig und zum anderen mit Franz Ahring auch noch der Karnevalsprinz aus den Reihen des Nordens kommen.

Nicht zufrieden war Hötte im Hinblick auf die Besucherzahlen mit dem Kompaniefest. Grundsätzlich sprachen sich die Schützen aber für das Beibehalten des Festes aus, doch ob es weiter wie bishe-

rig als Bayernabend laufen soll, darüber wird der Vorstand demnächst entscheiden. Bei den Arbeitseinsätzen hob er besonders die Umgestaltung der Hinweisschilder an den beiden Ortseingängen und die Erneuerung der Thekenbeleuchtung in der Möhnetalhalle hervor.

Im Mittelpunkt des Abends aber stand die Übergabe der Pokale an die besten Schützen der Kompanie. Den Wandpokal für die beste Schießleistung nahm Markus Rothaus, gleichzeitig mit 249 Ringen Sieger der ersten Gruppe, in Empfang.

Auf den Plätzen in Gruppe eins folgten: Eugen Diemel-Rellecke (222 Ringe), Jens Hötte (215). Gruppe zwei: 1. Gregor Helle (199), 2. Heinrich Pankoke (185), 3. Karl Ahring (185). Gruppe drei: 1. Peter Eifler (149), 2. Andreas Filthaut (148), 3. Norbert Kutscher (144).

Neben den drei Erstplatzierten der Gruppe eins werden Franz-Willi Buchheister, Christoph Buchheister, Norbert Kutscher, Gregor Helle und Heinrich Pankoke den Norden beim Schießen um den Wandpokal der Gesamtbruderschaft vertreten. Als Ersatz kommen Karl Ahring und Günter Rickel dazu.